

## ABSTRAK

Refoyanis Sukma 17329136/2017. *Motivasi Orang Tua Memilih Pondok Pesantren Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh Sebagai Sarana Pendidikan Anak. Skripsi*. Program Studi Pendidikan Keagamaan Islam. Jurusan Ilmu Agama Islam. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang 2021.

Penulisan skripsi ini berangkat dari banyaknya minat orang tua dalam memilih Pondok Pesantren Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh sebagai sarana pendidikan anak, padahal masih banyak pondok pesantren lain yang bisa menjadi pilihan orang tua. Merujuk dari latar belakang masalah tersebut maka penulis tertarik untuk mengkaji lebih dalam mengenai motivasi orang tua memilih Pondok Pesantren Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh sebagai sarana pendidikan anak.

Jenis penelitian yang penulis gunakan adalah *Field Research* (penelitian lapangan). Sedangkan metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan *fenomenology*. Penelitian *fenomenology* adalah penelitian yang menggambarkan suatu gejala atau fenomena yang ada disuatu masyarakat dan mengungkap makna yang ada didalamnya. Sumber data penelitian ini terdiri dari data primer yaitu para orang tua yang anaknya menempuh pendidikan di Pondok Pesantren Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh. Data sekunder adalah kepala sekolah SMP-IT Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh, hasil observasi dan dokumentasi sekolah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi orang tua memilih pondok pesantren Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh meliputi dua jenis yaitu motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik. Motivasi intrinsik adalah 1). Pondok Pesantren ini dipandang bisa menyeimbangkan antara ilmu agama dan juga ilmu umum bagi para peserta didiknya, 2). Keinginan agar anak menjadi seorang hafidz dan hafidzah, 3). Orang tua berharap anaknya mempunyai kemandirian dengan menjadi lebih disiplin, dan bertakwa kepada Allah SWT serta berbakti kepada orang tua. Motivasi ekstrinsik adalah 1). Orang tua melihat Insan Cendekia Boarding School Payakumbuh memiliki kualitas yang bagus, 2). Lokasi sekolah yang strategis, 3). Kemauan anak itu sendiri.

Berdasarkan hasil penelitian ini hendaknya orang tua tidak melepaskan tanggung jawab sebagai orang tua dalam mendidik anak serta dalam pemilihan sekolah haruslah didasari dengan niat yang baik agar ilmu yang didapat anak juga berkah dan semestinya guru dapat mempertahankan komitmennya dalam mendidik peserta didik menjadi insan yang berilmu serta tidak putus asa dalam proses mendidik peserta didik menjadi berilmu dan memiliki *akhlakul karimah*.

**Kata Kunci:** Motivasi, Orang Tua, *Boarding School*, Pondok Pesantren.